



A MI VECINA EL HIJO LE REGALÓ UN PAJARITO. MUY CONTENTA ESTABA CON EL PAJARITO EN SU JAULA, TANTO QUE COLGÓ LA JAULA AL SOL, JUNTO A LA PUERTA DE SU CASA.



YO VI QUE POR LA MEDIANERA SE ACERCABA EL GATO, EL PAJARITO TAMBIÉN LO VIO, Y NO LO VIO NADIE MÁS, PORQUE NO HABÍA NADIE MÁS. Y EL GATO SE ACERCÓ A LA JAULA DESPACITO Y NI BIEN ESTUVO CERCA... LE SALTÓ ENCIMA.

SE PUEDEN IMAGINAR EL
SUSTO DEL PÁJARO,

Y LUEGO EL DEL GATO,

QUE PERDIÓ EQUILIBRIO

Y CAYÓ AL SUELO,

Y SE FUE.

SE QUEDÓ MIRANDO LA
JAULA CON RECELO

